



Présentation du CCFD-terre solidaire

publié le 15/03/2016

Le jeudi 10 mars 2016 , les membres du CCFD-terre solidaire (comité catholique contre la faim et le développement) sont venus présenter aux élèves de sixième leurs différentes actions. Cette présentation , sous forme de jeux, avait pour objectif de sensibiliser les jeunes au problème de la faim dans le monde

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.